



Foto: zVg

Rettungseinsatz im Erdbebengebiet Türkei „Denk-Mal“ in der Kirche Bätterkinden Sonntag, 21. April 2024 um 11.00 Uhr

Als engagiertes Mitglied im Schweizerischen Korps für Humanitäre Hilfe erzählt uns Martin Hänni von seinem Einsatz nach dem schweren Erdbeben im Februar 2023 in der Türkei.

Wie war der Einsatz der Rettungskette Schweiz?

Was haben die Retterinnen und Retter alles erlebt?

Antworten auf diese Fragen und vieles mehr werden wir aus erster Hand erfahren.

Herzlich willkommen heissen Sie Christiane Werffeli (Musik), Barbara Moser, Martin Hänni und Dieter Alpstätig.